

• **Solidaridad**



AYUDANOS MARCANDO LA CASILLA DE FINES SOCIALES EN TU DECLARACIÓN

Cocemfe Oretania/ CLM

Un año más se ha iniciado la campaña de la declaración de la renta y nuevamente las organizaciones sin ánimo de lucro solicitan el apoyo y la solidaridad de las personas contribuyentes. Un simple gesto, marcar la casilla de fines sociales significó la ayuda a más de cinco millones y medio de personas, entre ellos el colectivo de las personas con discapacidad. Concretamente se llevaron a cabo 1.083 proyectos sociales en 410 ONG de Acción Social. Este año, la campaña ha estado liderada por la recién estrenada Plataforma del Tercer Sector que representa a siete destacadas organizaciones de carácter social. En el acto de presentación, al que acudieron altos cargos políticos y de estas ONG's se apuntó que en las últimas declaraciones un 52,2% de las personas contribuyentes marcaron esta casilla. Según palabras del presidente de la Plataforma de Ac-

Más de cinco millones y medio de personas se beneficiaron de los programas financiados por el IRPF



No te cuesta nada

ción Social, Juan Lara, "un 48% de las personas deja en blanco esta asignación o marca la casilla de la Iglesia Católica, lo que supone en cifras que más de 1.000 proyectos sociales se queden en papel mojado por falta de fondos".

Es importante destacar que los efectos de la crisis se acentúan en estas organizaciones, que se han visto sometida a recortes como los de cualquier otro ámbito, por lo

que el impuesto de la renta es el único que permite a la ciudadanía decidir el destino de un porcentaje de los impuestos que ya le han sido retenidos. En el acto también se informó de la posibilidad de simultanear la casilla de Fines Sociales con la de la Iglesia Católica, ya que ambas aportaciones se suman, y no se dividen. "Es un gesto que sencillo y solidario por el que no tendrán que pagar más, ni les van

a devolver menos", concluyó Lara.

Por su parte, el presidente de la Plataforma del Tercer Sector, Luciano Poyato, explicó los porcentajes que se asignan a cada colectivo. "El dinero recaudado se destina a proyectos de acción social (78%), a ONG de Desarrollo (19%) y a proyectos de medio ambiente (3%)". En el caso de las personas con discapacidad, gran parte de estos fondos van a parar a proyectos y realidades concretas, como la atención integral que el colectivo precisa. "Es un dinero que llega íntegramente a los proyectos de las ONG y no a sus estructuras", ha afirmado destacando la transparencia del sector.

Así, según las estadísticas y al cierre de esta edición este año la cifra obtenida para dichos proyectos podría alcanzar los 203 millones de euros, según el secretario

de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Juan Manuel Moreno, tras la reunión mantenida con los consejeros autonómicos del ramo en Madrid.

En el encuentro, el departamento que dirige Ana Mato dio cuenta a las autonomías del dinero recaudado el año pasado con la aportación ciudadana del 0,7% a la casilla de fines sociales de la declaración de la renta, que según la cifra provisional que maneja el Gobierno asciende a 262.005.275,85 euros.

De esta cantidad, al Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad le corresponde el 77,72%, con lo que dispondrá, previsiblemente, de un total de 203.630.500,39 euros.

Con este dinero, cuyo importe definitivo se conocerá en este mes, el departamento de Ana Mato financiará programas de ONG destinados a mejorar la calidad de vida de los más desfavorecidos.

• **Albacete**

Se agota el tiempo para 207 enfermos

Cocemfe Oretania / Albacete

Hasta el año pasado, el centro que tiene la Asociación de Esclerosis Múltiple en Albacete atendía a más de 240 enfermos, con setenta patologías crónicas diferentes. Todos ellos llegaban derivados del Sescam y pagaban 3,28 euros por sesión, ya que la cantidad que distaba hasta los 15 euros del pre-

cio real se asumía, en su mayoría, a base de subvenciones de la administración.

El problema de los impagos tanto de la Junta de Comunidades como del Ayuntamiento de Albacete obligó a subir las cuotas del centro a 7 euros por sesión, pero el déficit en abril ronda ya los 70.000 euros, una situación insostenible.

La Asociación de Esclerosis Múltiple anuncia una nueva subida de cuotas y la bajada de sueldo de sus trabajadores para mantener el centro hasta este mes.

Así lo ponía de manifiesto el presidente de la asociación, Francisco Delgado, quien tuvo que reunir a los usuarios en la sede de Cocemfe-Fama para anunciarles que los trabajadores sufrirán una rebaja de sueldo del 7% y los usuarios pasarán de pagar 7 euros a 8,5 euros por sesión. Se trata de medidas drásticas que, sin embargo, solo supondrán un parche para aguantar hasta este mes. Si no se consiguen nuevas

subvenciones y, sobre todo, si no se pagan los 110.000 euros de la Junta y los 19.500 del Ayuntamiento, pendientes desde el año pasado, el centro no tendrá posibilidades de continuar. De hecho, desde que se aumentaron las cuotas, ya tuvo que reducir el personal y el número de usuarios bajó de 242 a 207. «Estamos ante una situación crítica», decía Delgado, al tiempo que explicaba que ha optado a nuevas subvenciones, pero

que dudaba que llegaran a tiempo si es que la conseguía.

La asociación albaceteña ha iniciado una campaña informativa, destinada a más de 1.500 empresas y administraciones públicas, donde les recuerda que si colaboran con el centro, además de ayudar a decenas de enfermos crónicos, se desgravarán el 35% del dinero que donen. De momento, el centro de la calle Ciudad Real sigue abierto.